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o suficiente eu gosto de um rolo da primavera tanto quanto a próxima fã do fried-food, O frescor
das versões  vietnamitas verão tem meu coração. Especialmente se sou quem está preparando
isso e é divertido fazer uma adaptação fácil para  atender diferentes gostos ou dietas; Felizmente
eles são tão saudáveis porque quando começo as coisas assim acho muito difícil parar!
Prep
20  min, mais tempo de resfriamento.

Novak Djokovic pede alteração nas regras de doping no
tênis

Novak Djokovic solicitou mudanças nas regras de  doping no tênis, virtude do caso recente de
Jannik Sinner, e afirmou que entende por que os jogadores questionam  se os casos de doping
são tratados igualmente.
"Existem muitos problemas no sistema", disse Djokovic.  "Vemos uma falta de protocolos
standardizados e claros. Eu posso entender os sentimentos de muitos jogadores que questionam
se estão  sendo tratados da mesma forma. Espero que as entidades governantes de nosso
esporte sejam capazes de aprender com este caso  e terem uma abordagem melhor para o
futuro. Coletivamente, tem que haver uma mudança, e acho que isso é óbvio." 

Relacionado: Caso de doping de Jannik Sinner divide o tênis com falta de
transparência seu núcleo

 Em terça-feira, Sinner e a Agência Internacional de Integridade do Tênis (ITIA) anunciaram que o
número 1 do mundo  falhou dois testes de doping março antes que um tribunal independente o
considerasse inocente da presença da substância  proibida clostebol, depois que ele argumentou
com sucesso que havia sido contaminado por seu fisioterapeuta.
 Desde então, inúmeros jogadores, incluindo Denis Shapovalov, Lucas Pouille e a britânica Tara
Moore, argumentaram que os jogadores de topo  estão sujeitos a regras diferentes comparação
com jogadores de menor classificação. Moore ficou de fora por 19 meses durante  sua suspensão
provisória depois de testar positivo para metabólitos de nandrolona e boldenona 2024 antes de
receber um veredicto  de nenhuma culpa ou negligência dezembro.
"Muitos jogadores – sem mencionar nenhum deles, pois  estou certo de que você já sabe quem
eles são – tiveram casos semelhantes ou praticamente os mesmos, que  não obtiveram o mesmo
resultado", disse Djokovic. "E agora a questão é se é um caso de fundos, se um  jogador pode
pagar uma quantia significativa de dinheiro para um escritório de advocacia que o representaria
mais eficientemente. Não sei.  É esse o caso ou não? Isso é algo que realmente sentimos que
precisamos investigar mais coletivamente."
 Jannik Sinner recebeu boas boas-vindas quando praticou Flushing Meadows antes do BR Open.
 Carlos Alcaraz respondeu com cautela quando perguntado sobre o teste positivo de seu rival.
"No final, é um assunto  muito delicado", disse Alcaraz espanhol. "É um assunto muito, muito
sério. Há coisas por trás disso que muitas pessoas  não sabem, certamente que eu não sei.
Então, no final, é muito difícil, honestamente, falar sobre o assunto. Ele testou  positivo, mas deve
haver algum motivo pelo qual o deixaram continuar jogando, do que não sabemos. Então, não
posso falar  muito mais sobre o assunto.
"No final, eles o declararam inocente e ele está no  torneio. Acho que não há muito mais para
falar e pelo menos não tenho muito a dizer. É algo de  que se fala [no vestiário]".
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